

DAFTAR PUSTAKA

Sumber buku

- Ambard. K. dkk. (2017). *Kualitas Jurnalisme Publik di Media Online: Kasus Indonesia*. Yogyakarta: UGM Pers.
- Bungin, Burhan. (2015). *Konstruksi Sosial Media Massa* (cet. ke-3). Jakarta: Prenadamedia Group.
- Dewan Pers. (2017). *Buku Saku Jurnalis* (cet. ke-7). Jakarta Pusat.
- Eriyanto. (2018). *Analisis Framing* (cet. ke-3). Yogyakarta: LKiS Group.
- Gani, R. & Kusumalestari, R, R. (2013). *Jurnalistik Foto: Suatu Pengantar* (cet. ke-1). Bandung: Simbiosis Rekatama Media.
- Kusumaningrat, Hikmat. & Kusumaningrat, Purnama. (2006). *Jurnalistik: Teori & Praktik* (cet. ke-2). Bandung: PT Remaja Rosdakarya.
- Nadie, Lahyanto. (2018). *Media Massa dan Pasar Modal: Strategi Komunikasi bagi Perusahaan Go Public*. Jakarta Selatan: Media Center.
- Puspito, N, T. dkk. (2011). *Pendidikan Anti Korupsi untuk Perguruan Tinggi* (cet. Ke-1). Jakarta: Kemendikbud.
- Rakhmat, J. & Ibrahim, I. S. (2016). *Metode Penelitian Komunikasi*. Bandung: Simbiosis Rekatama Media.
- Rolnicki, Tom, E. dkk. (2015). *Pengantar Dasar Jurnalisme (Scholastic Journalism)* (cet. ke-2). Jakarta: Prenadamedia Group.
- Romli, Asep Syamsul M. (2018). *Jurnalistik Online* (cet. ke-3). Bandung: Nuansa Cendekia.
- Soyomukti, Nurani. (2012). *Pengantar Ilmu Komunikasi* (cet. ke-2). Jogjakarta: Ar-Ruzz Media.
- Suhandang, Kustadi. (2016). *Pengantar Jurnalistik: Organisasi, Produk, dan Kode Etik*. Bandung: Nuansa Cendekia.
- Yasir (2020). *PENGANTAR ILMU KOMUNIKASI: Sebuah Pendekatan Kritis Dan Komprehensif*. Yogyakarta: Grup Penerbitan CV Budi Utama.
- Wahjuwibowo, Seto, I. (2015). *Pengantar Jurnalistik: Teknik Penulisan Berita Artikel & Feature*. Tangerang: Rumah Pintar Komunikasi.

Wijaya, Taufan. (2014). *Foto Jurnalistik*. Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama.

Sumber artikel dan jurnal

Anonim. (2021). *Modul Materi Tindak Pidana Korupsi*. Dipetik Juli 11, 2021, dari <https://aclc.kpk.go.id/materi/berpikir-kritis-terhadap-korupsi/buku/modul-materi-tindak-pidana-korupsi>

dewanpers.or.id. (2020, Agustus 10). *Data Perusahaan Pers*. Diambil kembali dari dewanpers.or.id: <https://dewanpers.or.id/data/perusahaanpers>

Djauhar, Ahmad. (2020 November). Etika: Mendata Media di Sela-Sela Kecamuk Pandemi Covid-19. *Berita Dewan Pers* vol. 11 (3).

KPK. (2018, September 30). *Graph TPK Berdasarkan Jenis Perkara*. Dipetik Juni 25, 2021, dari kpk.go.id: <https://www.kpk.go.id/id/statistik/penindakan/tpk-berdasarkan-jenis-perkara>

KPK. (2018, September 25). *Graph TPK Berdasarkan Profesi/Jabatan*. Dipetik Juni 10, 2021, dari kpk.go.id: <https://www.kpk.go.id/id/statistik/penindakan/tpk-berdasarkan-profesi-jabatan>

KPK. (2018). *Laporan Tahunan KPK 2018*, (64).

Prasetyo, Y. A. (2018). *Etika: Abal-Abalisme Sebagai Musuh Kemerdekaan Pers*. *Jurnal Dewan Pers* edisi 18, (4).

Prasetyo, Y. A. (2018 Maret). *Etika: Menjaga dan Melindungi Kemerdekaan Pers*. *Berita Dewan Pers* edisi Maret, (2).

Sumber berita daring

Angriani, D. (2019, Agustus 20). 60 Kasus Korupsi Melibatkan BUMN. *medcom.id*. Diperoleh tanggal 14 Mei, 2020, dari medcom.id: <https://www.medcom.id/ekonomi/mikro/DkqV4rpK-60-kasus-korupsi-melibatkan-bumn>.

Astutik, Yuni. (2020, Januari 22). MTN Sudah Lunas, Benny Tjokro tak Punya Utang ke Jiwasraya. *cnbcindonesia.com*. Diperoleh tanggal 7 Mei 2021, dari cnbcindonesia.com: <https://www.cnbcindonesia.com/market/20200122185730-17-132020/mtn-sudah-lunas-benny-tjokro-tak-punya-utang-ke-jiwasraya>

- Indonesia, CNBC. (2021). Tentang Kami. *cncbindonesia.com*. Diperoleh tanggal 25 Juni, 2021, dari *cncbindonesia.com*: <https://www.cncbindonesia.com/tentang-kami>
- Gunadha, R. & Bhayangkara, C. (2020, Agustus 23). 4 Kasus Besar yang Ditangani Kejagung: Jiwasraya hingga Djoko Tjandra. *suara.com*. Diperoleh tanggal 25 Juni 2021, dari *suara.com*: <https://www.suara.com/news/2020/08/23/205600/4-kasus-besar-yang-ditangani-kejagung-jiwasraya-hingga-djoko-tjandra?page=all>
- Habibie, N. (2020, Januari 13). Kejagung: Kasus Jiwasraya Bermula dari Laporan Rini Soemarno. *liputan6.com*. Diperoleh tanggal 1 Agustus, 2020, dari *liputan6.com*: <https://www.liputan6.com/news/read/4154838/kejagung-kasus-jiwasraya-bermula-dari-laporan-rini-soemarno>
- Hastuti, Kusumo, R. (2020, Januari 14). Jaksa Tidak Ungkap Alasan Penahanan Benny Tjokro. *cncbindonesia.com*. Diperoleh tanggal 7 Mei 2021, dari *cncbindonesia.com*: <https://www.cncbindonesia.com/market/20200114191624-17-130025/jaksa-tidak-ungkap-alasan-penahanan-benny-tjokro>
- Sandi, Ferry. (2020, Februari 25). Bentjok: Saham Hanson Tak Bikin Jiwasraya Gagal Bayar. *cncbindonesia.com*. Diperoleh tanggal 7 Mei 2021, dari *cncbindonesia*: <https://www.cncbindonesia.com/market/20200225161852-17-140392/bentjok-saham-hanson-tak-bikin-jiwasraya-gagal-bayar>
- Sandi, Ferry. (2020, Juni 24). Pembelaan Benny Tjokro: Saya Kambing Hitam, 100% Tak Bersalah. *cncbindonesia.com*. Diperoleh tanggal 7 Mei 2021, dari *cncbindonesia*: <https://www.cncbindonesia.com/market/20200624141432-17-167689/pembelaan-benny-tjokro-saya-kambing-hitam-100-tak-bersalah>
- Saragih, P, Houtmand. (2020, Januari 15). Bentjok Cs Ditahan, Karena Jokowi Protes Soal “saham gorengan”?. *cncbindonesia.com*. Diperoleh tanggal 7 Mei 2021, dari *cncbindonesia.com*: <https://www.cncbindonesia.com/market/20200115103720-17-130093/bentjok-cs-ditahan-karena-jokowi-protos-soal-saham-gorengan>
- Sidik, Syahrizal. (2020, Februari 24). Skandal Jiwasraya, Kuasa Hukum: Bentjok Dijadikan Tumbal!. *cncbindonesia.com*. Diperoleh tanggal 7 Mei 2021, dari *cncbindonesia.com*: <https://www.cncbindonesia.com/market/20200224170610-17-140135/skandal-jiwasraya-kuasa-hukum-bentjok-dijadikan-tumbal>